

Pressemitteilung, 04.04.2018

Online-Meldeschluss für den HAJ Hannover Marathon

Die Rekorde purzeln weiter!

Zum Schluss der Online-Anmeldung am Dienstag um Mitternacht hat der 28. HAJ Hannover Marathon zwei weitere spektakuläre Schallmauern geknackt. Insgesamt stehen 25.003 (!) Aktive in der Meldedatenbank; allein das Halbmarathonfeld beim größten Laufspektakel Niedersachsens weist mit 10.049 Starterinnen und Startern erstmals eine fünfstellige Starterzahl aus. „Das sind Zahlen, die uns im Endspurt auf ein bewegtes Wochenende noch mal richtig motivieren“, zeigt sich Veranstalterin Stefanie Eichel begeistert: „Insgesamt ist das eine nochmalige Steigerung von 10 Prozent gegenüber unserer Rekord-Starterzahl aus dem Vorjahr. In ganz Europa gibt es keine Marathon-Veranstaltung mit einer derart positiven Entwicklung.“

Nachdem der in das Lauf-Wochenende integrierte Staffel-Marathon schon seit Wochen ausgebucht ist, sind nun auch die Kinderläufe am Sonnabend und erstmals auch der FunRun „dicht“.

Für alle anderen Wettbewerbe und Distanzen sind ab Freitag zwischen 14 und 19 Uhr, am Sonnabend von 10 bis 19 Uhr, sowie am Sonntag ab 7 Uhr noch Nachmeldungen während der Marathon-EXPO am Rathaus bis jeweils eine Stunde vor dem jeweiligen Start möglich – allerdings nur, solange der Vorrat reicht. „Es kann sein, dass wir je nach weiterer Entwicklung auch beim Halbmarathon und 10-Kilometer Lauf einen Cut machen müssen“, so Eichel: „es wäre notwendig, um keinen Qualitätsverlust zu riskieren.“

Michael Kramer
- Pressesprecher -

eichels: Event GmbH
Kleine Düwelstraße 21
30171 Hannover